
HyperNite施政報告 
 

 

第六任行政總裁施政報告 

 

主席，各位議員，名位 Hypernite staff: 

 

前言: 

  HyperNiteLtd. 一直秉持「發展網絡，改善行政」的施政理念，深信只有發展

網絡，才能改善行政，促進 HyperNite和諧共融。 

 

行政:  

  在行政方面，首先，本人認為 HyperNite 的員工都比較盡心盡力地工作，在

各部門和委員會各展所長，互相幫忙，HyperNite 定會有更好的發展。而我亦

希望員工的關係可以更好，希望組織內不存在任何針對。我希望宣傳部和公共

關係部可以多加宣傳，以增加組織知名度，亦希望員工能保持自己的形象。本

人明白雖然自己是行政總裁，但卻令大家感到不滿，本人亦會盡力改善自己的

行為及形象，減少影響其他員工的日常生活，祈求大家的支持。 

  回到行政架構，本組職存在一些冗員，本人認為部份該員工在擾亂組織，所

以如發現有該員工，應被免除職務。 

 

外政: 

  在外政方面，首先，本人認為可以跟守信用而有心合作的組織合作。而且，

若果與高知名度的組織合作，就有機會提高知名度。然後，回到本組織的合作

態度，對外合作多是由公共關係部處理，所以該部門員工應持有尊重對方的態

度。最後，本人認為每次合作也要有詳細而健全的合約，以保障雙方利益。 

 

內政: 

  在內政方面，本人將會舉出自己的問題和改善方法。本人知道自己的中英能

力也不及別人，而且在用詞方面也經常錯誤，所以本人會盡力改善自己的溝通

及表達能力。然後，本人知道自己經常在別人休息的時間阻擾別人，所以本人

會改善自己的耐性。希望在任期三個月可以達到，令其他員工對我另眼相看。 

 

結語: 

  主席，各位議員，各位 Hypernite staff，希望這樣施政可以促進 Hypernite發

展，也令各員工的關係更親密，感謝大家一直為 Hypernite作出貢獻和抽空閱讀

施政報告。 


